



日本共産党

北区議会議員

# のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.342 2015.3.11

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は 090-2156-3510  
お気軽に

補助  
86号線  
計画

## どこから見てもムダな道路

### 小池晃 参院議員、吉良よし子 参院議員、池内さおり 衆院議員 が現地視察

都が計画する特定整備路線補助86号線。赤羽駅をはさんで志茂から赤羽西まで伸びる計画地を、6日、小池晃・吉良よし子両参院議員、池内さおり衆院議員が視察しました。(のの山けん)

元気ぶらざを出発した3議員は、まず志茂1丁目の計画線を歩いて視察。周囲から、国会議員が視察に来ていることを知った地権者らが次々と出てきて「まともな説明もなく、いきなり立ち退けとはひどい」「防災のためというが、南側にはすでに18mの道路があるので、まったく不必要」など実情を訴えました。

道路拡幅に反対する住民の会「志茂一保存会」の役員からは、都が根拠としている1946年の都市計画決定について、「当時の原図や原簿

「当時の原図や原簿

道路が貫通する赤羽自

(左から)そね都議、のの山区議、吉良参院議員、小池参院議員、池内衆院議員



も残されておらず内閣の認可もないなど、手続き上、重大な瑕疵がある」と説明を受けました。

続いて赤羽西の高台に建つ太田道灌ゆかりのお寺、静勝寺を訪問。貴重な文化遺産でもある稲付城跡の下にトンネルを通そうとしていることに、地元住民から「歴史を壊す暴挙」との訴えがありました。

視察を終えた小池議員は「必要性も法的根拠もない計画で住民の生活や財産環境を壊すことは許されない。国会内外で力を合わせ計画をストップさせましょう」とのべました。



# 高齢者虐待住宅、都が立ち入り検査

## 舛添知事記者会見 「いまどき拘束は時代遅れ」

東京都は10日、入居者159人のうち95人の高齢者に虐待にあたる身体拘束をおこなっていたとされる北区内の「制度外ホーム」について、老人保健法にもとづく有料老人ホームと認定した上で、立ち入り検査を実施したことを明らかにしました。

舛添知事は記者会見で記者の質問に答え、「いまどき拘束ということは時代遅れ。国の方針を出し、日本全体で人権、福祉を進めないといけない」とのべました。

高齢者虐待防止法に基づいて北区から改善指導を受けていた医療法人社団岩江クリニックは、6日に北区に提出した「改善計画書」で、今後「医師が判断して行う身体拘束につ

## 有料老人ホームとしての認定迫った日本共産党区議団

いては：看護要員等が行う」と拘束の継続を表明。北区の指導には「今後一切、協力いたしません」などとのべていました。

日本共産党北区議員団は、4日の健康福祉委員会で、のの山けん議員が「虐待も身体拘束も一切許さない立場で指導を強めるべき」と指摘。区も「虐待・拘束ゼロをすえてとりくむ」と答えました。

### 秘密保護法は廃止に

毎月6日に開催の特定秘密保護法廃止「北区アクション」。3月は王子駅前でおこなわれ、私も『戦争する国』を許すな」と訴えました。(のの山けん)



スピーチするのの山区議→



また、10日の予算特別委員会では山崎たい子議員が「すみやかに有料老人ホームとして届け出をさせ、都や区の指導・監視がおこなえるようにするべき」と迫りました。さらに当該施設で3年前、4カ月間で28人が感染症で死亡していた事実を突きつけましたが、区は「亡くなった人の情報は得ていない」などと答弁を避けました。

### 3・11東日本大震災から4年

## 再稼働やめ、原発ゼロを

東日本大震災と福島原発事故から4年。7日には王子三角公園で200人が参加する「さよなら原発 in 飛鳥山」集会が開かれました。地震発生後の2時46分にあわせ黙祷した後、「再稼働反対」「原発なくせ」の声を轟かせ、王子をパレードしました。(のの山けん)

